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2025年 新年のご挨拶

　謹んで新春のお慶びを申し上げます。
　連合運動へのご理解とご支援に心より御

礼申し上げます。
今年は戦後80年です。先の大戦を経験された方々は少なくな
り、その実相を伝える役割は次の世代へと移っています。私たち
が果たすべき役割をいま一度見つめなおし、行動に結びつける一
年にしましょう。
近年の賃上げの成果により、「賃金は上がる」という新たな社
会的規範ができつつあります。動き始めた賃金や物価を「巡航軌
道」に乗せ、再び停滞させることのないように、2025春季生活
闘争を精一杯、取り組んで参ります。
また、連合ジェンダー平等推進計画はフェーズ2に移行しまし
た。世界は男女同率での活動への参画が当たり前になっていま
す。“203050” の目標達成に向けて、残り5年しかないという危
機感を持ち、力を尽くして参ります。
労働組合の組織率の低下に対し、連合運動はその活動領域の幅
を広げていくことが必要です。多様な方々や団体と積極的に対話
と連帯を進めて、労働組合の価値を高め、多くの仲間が集い、互
いに協力し、より良い職場や社会をつくることに努力する一年に
して参りましょう。
本年も皆さまにとって実り多い一年となりますことを祈念いた
します。

１月７日（火）、大手門パルズにおいて、連合山形・連合山形地域協議会合同による

「2025新春旗びらき」を開催し、加盟労働組合をはじめ労働者福祉事業団体、経済・経営団体、

行政、政党、国会議員、自治体議員の皆様と新年を祝い交流を深めました。

約250名の方から参加をいただき、江戸塚 連合山形地域協議会議長のあいさつで開会しま

した。

主催者代表のあいさつで舩山会長は、労働組合の最大の取り組みである2025春季生活闘争

への意気込みを述べた後、「今年も、すべての働く者の幸せ実現、多様性が尊重され、格差の

ない、平和な社会づくりに向け取り組みを進めていきたい。構成組織、地域協議会、関係団体

等と連携を深めながら、連合山形のさらなる団結強化と運動の前進のため、その先頭に立ち精

一杯取り組んでいく」と年頭の抱負を述べました。

その後、来賓を代表し、吉村美栄子山形県知事、高橋啓介立憲民主党山形県総支部連合会代

表代行・県議会議員、舟山康江国民民主党山形県総支部連合会会長・参議院議員、芳賀道也参

議院議員、菊池大二郎衆議院議員の５名からご祝辞をいただき、来賓の方々からの鏡びらきの

後、小林学山形労働局長のご発声による乾杯で新年を祝いました。

祝宴の後、齋藤洋次連合山形副会長の閉会のあいさつと、舩山会長のガンバロー三唱で、連

合運動のさらなる前進と団結を誓い合いました。

連合山形「2025新春旗びらき」
2025連合山形会長新年あいさつ　　

新年おめでとうございます。
今年も、すべての働く者の幸せ実現に向け、連合運動へのさらなる

結集をお願いいたします。
2025春季生活闘争が、本格的にスタートします。2024春季生活闘争では、連合全体とし
て、5％を超える賃上げを勝ち取ることができました。各構成組織のたたかいの成果である
ことを確認したいと思います。しかし、実質賃金はプラスにならず、賃上げが物価上昇に追
いついていない実態にあります。その大きな要因として、「価格転嫁」が十分に進んでいな
いことがあります。2023年3月に、県内公労使11団体で締結した「価格転嫁の促進により
地域経済の活性化につなげる共同宣言」を実効性あるものにするため、公労使共通の認識に
立って、「価格転嫁」を促進し、賃上げの実現、地域経済の好循環につなげていきたいと思
います。
連合の2025春季生活闘争においても、引き続き「5％以上」の賃上げ目標を掲げ取り組
むこととしています。連合山形としても、各構成組織での議論を深め、連携、団結を強化し、
全組合での要求提出、労使交渉に組合員が結集し、昨年を上回る賃上げを実現しましょう。
　昨年10月の衆議院解散総選挙において、皆さんからのご支援で、山形2区から「菊池大二
郎」氏を国会へ送り出すことができました。1区「原田まさひろ」氏、3区「石黒覚」氏は
残念な結果となりましたが、「2党1団体」として、また連合山形各構成組織が一体となった
闘いにより、成果を上げることができました。この選挙において、政権与党を過半数割れに
追い込み、国会の様相が大きく変わりました。私たち働くものの声、地方の声が、一定反映
される政治になったことの意義は大きいと思います。7月には参議院議員選挙が予定されて
います。より民主的な政治に変えていくため「芳賀道也」議員の再選を勝ち取りましょう。
1月の山形県知事選挙、酒田飽海県議補欠選挙、はじめ、地方選挙においても推薦候補の
勝利を勝ち取りましょう。
連合が取り組むべき課題として、長時間労働是正をはじめとする働き方改革、ジェンダー
平等、平和な社会づくり、組織強化、助け合い支えあいの社会づくり、など、団結を強めな
がら、運動前進に取り組んでいきます。今年も、ともに頑張りましょう。

鏡びらき 乾杯のご発声(小林労働局長)
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